

INNOVFIN CONSULTING INC.

PROJET
APPROUVÉ
APPROVED
PROJECT

•
31/07/2020

Sommaire de la contribution FAREOSO

Les fonds seront utilisés pour assurer la viabilité de l'entreprise, stimuler les efforts de marketing et de communication. Plus précisément, les fonds seront distribués pour l'abonnement à l'application web du fournisseur de technologies CME (Canadian Manufacturers & Exporters)/MEC, hébergement du courrier électronique du site Web, refonte du site Web – relooking, hébergement de site Web dans le cloud, frais de conception pour les supports marketing, frais de recherche de site Web et de contenu marketing, frais de marketing numérique.

Summary of FAREOSO contribution

The funds will be used to ensure the viability of the business, stimulate marketing and communication efforts. More specifically, the funds will be allocated for the subscription to the CME (Canadian Manufacturers & Exporters) technology provider's web application, email hosting for the website, website redesign – relaunch, cloud hosting for the website, design fees for marketing materials, website and marketing content research fees, and digital marketing fees.

725 Eglinton ave. W.
Toronto ON, M5N 1C7
416-900-3897

www.innovfin.ca



Coût du projet

Project cost

12,078 \$

Contribution FAREOSO

12,078 \$



Avec l'appui du gouvernement du Canada
à travers l'Agence fédérale de développement
économique pour le Sud de l'Ontario.

Canada